



# 紙屋魂

「克己」

「敬愛」

「創造」

紙屋中学校だより

令和7年度 5月号

文責:校長 田村智宣

## 第21回紙屋小学校・中学校合同運動会開催! ~感動をありがとう~

5月25日(日)、第21回の紙屋小学校・中学校合同運動会を開催しました。降雨により1日順延しての開催となりましたが、当日はグランドコンディションもよく、天候にも恵まれた中での開催となりました。今年の合同運動会は、昨年までより大幅に時期を早めて実施したため、練習や準備などが間に合うのか、多少不安もありましたが、児童生徒の頑張りでスムーズに本番を迎えることができました。運動会当日は、両団長がリーダーシップを發揮し、団の応援を盛り上げるとともに、すべての児童生徒が全力で各競技や係の仕事に取り組んでくれました。紙屋の子どもたちの一生懸命に頑張る姿を見て、大変うれしい気持ちになりました。お忙しい中、子どもたちの応援にお越しくださった来賓や地域の皆様、そして、前日準備から当日の片づけまで行っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



### 運動会を終えて(団長よりひとこと)

赤団団長 3年 斎藤 真彩さん

W優勝はできなかったけど、優勝することができてよかったです。いい思い出になりました。

白団団長 3年 濱崎 瑛志郎さん

W優勝ができなくて悔しかったけど、応援優勝がとれたのでよかったです。

### 児童生徒代表あいさつ 運動会実行委員長 3年 長友春佳さん

今回の運動会は5月開催で、練習時間も少なく、無事に成功するか不安を感じていましたが、練習の成果がしっかりと出て、みんなが一致団結した、とても良い運動会になったのではないかと思います。今年は、昨年と比べ、練習の時から声がでており、昨年よりも皆さんのやる気を感じることができました。今年の運動会スローガンの「燃やせ!心は一つ 勝利の花を咲かせよう!」というスローガンのとおり、心を一つにして戦うことができたのではないかと思います。私たち3年生にとってこれが紙屋での最後の運動会でしたが、とても思い出に残る最高の運動会になりました。みんなで協力し、一つの行事を成功させるというとても貴重な経験ができ、本当に良かったと思います。運動会に向けてみんなで協力し、盛り上げようという意識を今後の学校生活や行事でもしっかり活かしていきましょう。最後に、この運動会を成功させることができたのは、皆さんの頑張りはもちろん、先生方のサポートや保護者、地域の方々のご協力があったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

## 6月の行事予定

5日(木) 生徒総会  
7日(土) 地区中学校総合体育大会  
○ バドミントン：えびの市民体育館  
○ 陸上：山之口運動公園陸上競技場  
○ バレー：小林市民体育館 他  
10日(火) 高校説明会(2、3年)  
12日(木) 第1回校内テスト(1日目)  
眼科検診

13日(金) 第1回校内テスト(2日目)  
田植え  
17日(火)・18日(水)  
第1回地区実力テスト(3年)  
29日(日)～7月1日(火) 修学旅行(2年)  
30日(月) 花壇植栽(1年)  
高校説明会(3年)

## 4・5月行事から

### ■ 第1回参観日・PTA総会開催

4月20日(日)、今年度最初の参観日には、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。今回は、全ての学年で学級担任による授業、学級懇談を実施しました。その後、体育館に場所を移して実施したPTA総会にも多数ご出席いただき、ありがとうございました。

これまで紙屋中学校を支えていただいた、旧役員の方々、ありがとうございました。そして、新役員の皆様、これから1年間どうぞよろしくお願ひいたします。



### ■ 花壇整備

4月24日(木)の放課後、各学年及び職員玄関横、校門坂花壇の花の苗植えを行いました。事前に学校用務員の源島さんに花壇を耕したり肥料を入れたりして準備していただき、昼休みには、係りの生徒たちが植える場所を決めるなどの準備をしてくれました。放課後は、初夏のような暑さの中でしたが、花の苗を全校生徒で一つ一つ丁寧に植えてくれました。これからの季節に向けた色とりどりの花々で満開の花壇が目に浮かびます。



### ■ 避難訓練・保護者引き渡し訓練を実施

5月2日(金)に、地震を想定した避難訓練と風水害等緊急時を想定した保護者引き渡し訓練を実施しました。午前中の避難訓練には、西諸広域行政事務組合中央消防署野尻分遣所から4名来校いただき、避難訓練前の講話から避難後の講評まで行っていただきました。午後の保護者引き渡し訓練は、紙屋保育園と紙屋小学校との合同で実施しました。

災害が起こってしまったときは、本日の訓練を生かし「自分の命を自分で守ること」「互いに助け合い協力すること」を心掛けましょう。保護者の皆様には、お時間の調整をしてお迎えに来ていただき、ありがとうございました。

